

UNE DÉLÉGATION ALLEMANDE EN DÉMONSTRATIONS

Le dimanche 9 septembre, des centaines de coureurs s'élanceront avenue Jean-Jaurès pour un parcours de plus de 21 kilomètres d'un semi-marathon très sylvestre et d'un très bon niveau, la presse en fait régulièrement écho, ce qui est un signe.

Le grand moment aura lieu également dans la matinée, au COSEC cette fois, où une importante délégation venue de Mûcheln présentera une démonstration de véloball, spécialité du cru. Enfin, les handballeurs arcisiens affronteront leurs homologues allemands dans une rencontre toute amicale. Une présence

venue de la cité jumelle particulièrement appréciée après le terrible accident dont furent victimes les membres du Comité de Jumelage en juillet dernier (voir page 19). Jumelage qui s'est renforcé dans cette épreuve, ce qui est une belle preuve de la solidité des liens qui existent entre Bois d'Arcy et Mûcheln.

